

Sostiene Camagüey programas sociales a pesar de dificultades



Camagüey mantiene programas sociales

Camagüey, 26 jun (RHC) En la provincia de Camagüey se sostienen los programas sociales, en medio de un complejo contexto socioeconómico, en el que destaca la atención a más de 14 mil núcleos vulnerables mediante prestaciones económicas, de servicios y la entrega de recursos.

Así lo afirmó, este miércoles, Jorge Enrique Sutil Sarabia, gobernador en esta demarcación, al comparecer en la emisión de la Mesa Redonda, espacio televisivo, en el cual significó la labor desplegada en 32 barrios en transformación, que abarcan unas 39 circunscripciones, donde si bien no es posible en ocasiones recuperar la infraestructura, se priorizan las necesidades sentidas del pueblo y el bienestar espiritual a partir del quehacer de los sectores de la cultura y el deporte.

En el ámbito de la salud, explicó que este año no se reportan muertes maternas, aunque en el Programa de Atención Materno Infantil resulta esencial continuar abordando el embarazo en la adolescencia desde un enfoque preventivo.

A los profesionales de batas blancas, reconoció por el esfuerzo y la entrega diaria para mantener una de las más nobles conquistas de la Revolución en medio de la carencia de insumos que ocasiona el bloqueo norteamericano impuesto a la Isla.

Asimismo subrayó como un avance importante en la provincia la creación de 17 casitas infantiles, con 365 capacidades en nueve municipios.

Camagüey se distingue, subrayó, por ser una excelente plaza cultural, mientras los trabajadores del deporte ratifican, en tareas como la producción de alimentos y los cambios de labor, su compromiso con la Revolución.

A los indicadores de la macroeconomía, también se refirió Sutil Sarabia, quien apuntó que el entramado empresarial lo componen 123 entidades, de ellas 45 de subordinación local, que se complementan con 375 nuevos actores económicos y funcionan, además, más de 120 proyectos de desarrollo local, cuyos aportes sobrepasan los 50 millones de pesos.

Aunque todavía existen reservas en los ingresos cedidos, la provincia continúa trabajando para convertirse en superavitaria, resultado que depende en gran medida de la contribución de unas 64 entidades.

De igual manera, consideró que se avanza en las producciones físicas como la carne y la pesca, aún distantes de satisfacer las demandas del pueblo, mientras que la entrega de leche a la industria exhibe un 87% de cumplimiento, debido fundamentalmente a la intensa sequía de los primeros meses del año.

Desafíos importantes, puntualizó, tiene la provincia, en aras de lograr un mayor control estatal y empresarial de las producciones, eliminar intermediarios, recuperar la producción cañera-azucarera, aunque en otros ámbitos el territorio agramontino tiene perspectivas asociadas a la inversión que actualmente se ejecuta en la Fábrica de Cemento 26 de Julio, al turismo en los polos de Santa Lucía y Cayo Cruz, así como al desarrollo geominero.

Al realizar una caracterización de la provincia, precisó que existen más de 400 asentamientos, una población de más de 653 mil habitantes, 101 consejos populares con 853 circunscripciones y 35 diputados a la Asamblea Nacional del Poder Popular.

En julio próximo el Gobierno Provincial del Poder Popular rendirá cuenta ante el Parlamento cubano, por lo que ese momento sentenció, debe convertirse en una oportunidad y motivación para continuar impulsando el desarrollo socioeconómico del territorio. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/385965-sostiene-camaguey-programas-sociales-a-pesar-de-dificultades>



Radio Habana Cuba